



ふるさと 水戸



「あい」のある学校・地域 つながれ水戸っ子

2月のめあては？！

目標を持って生活しよう！



～2月も半分が過ぎました～

2月はみなさんもご存じの通り28日までですから、早くも半分が過ぎました。3学期に入ってから、なわとび週間や校内造形展の作品作り、それぞれの学級でのまとめの取組に頑張っている水戸っ子たちです。そうとはいうものの、なかなか目標の持ちづらい時期の2月でもあります。みなさんの今のめあて・目標は何ですか。「これを頑張ってます！」と言える目標を持って生活をしていきましょう。



全校なわとび週間の取組から

全校なわとび週間の取組から、短縄で頑張っていた個人の部門の各学年の優勝者と敗者復活戦を勝ち抜いて全校の決勝に残った水戸っ子たちを紹介します。全校で頑張った取組でした。星印(☆)は全校のチャンピオンです。おめでとうございます。一人一人の努力する姿も立派でしたが、予選、決勝も含めて、頑張る仲間たちを応援する様子も素晴らしかったです。みんな頑張りましたね！

前とび

後ろとび

あやとび

二重とび

1年	大野光海さん	梶岡玲さん	杉森圭紳さん	
2年	☆松田晴さん	田中愛梨さん	大西暖人さん	盛岡結斗さん
3年	上田真也さん	門多鈴さん	中村結乃さん	佐中結心さん
4年	中嶋優希さん	大野日奈詩さん	國近睦司さん	中井湊士さん
5年	塚本侑真さん	門多丈さん	☆森谷光貴さん	☆盛岡彩仁さん
6年	森下姫菜さん	☆中本紗來さん	下元美佳さん	久保志帆さん
敗者復活戦	6年西澤まさきさん 5年蕨野侑さん 3年辻岡隼輔さん	5年中野瑛太さん	5年福島蓮司さん	6年荒尾ユジさん

前とび

8分40秒

後ろとび

3分53秒

あやとび

3分55秒

二重とび

1分27秒

今年度の記録が水戸小の校内記録となります。来年も頑張らしましょう！



白熱！敗者復活戦！！

こうないぞうけいてんかいさいちゆう
校内造形展開催中

身の回りの自然や生活の様子、お話を描いたりつくりだしたりすることを通して、表現する喜びを味わうようにするとともに造形的な創造活動の基礎的な能力を育て、豊かな情操を養う。そして、互いの作品を鑑賞することによって、努力を認め合うとともに作品をみることに関心をもち、作品に親しむ心や作品をみる態度を育てることをねらいとして、2月13日(月)～24日(金)の期間に、すべての児童が参加して校内造形展を開催しています。1階特別棟廊下に1年、2年、3年の作品、2階特別棟廊下に4年、5年、6年の作品が展示されています。水戸っ子たちは、図工の授業で、鉛筆や彫刻刀で版画板を彫ったり、画用紙を使って版画のものの絵を作ったりと熱心に取り組んでいました。自分の頑張りに自信を持つとともに、仲間の作品の良さもつけてほしいと思います。



各学年のテーマです

- 1年 スチレン版画～おにのかお～
- 2年 紙版画 版画でハイ、チーズ!
- 3年 紙版画 羽ばたく鳥
- 4年 版画～お気に入りの漢字～
- 5年 木版画～〇〇〇〇しているわたし～
- 6年 彩色版画 江戸時代からタイムスリップ



委員会活動頑張ってます

水戸っ子委員会の子どもたちが冬の時期に校舎内での危険防止を意識して掲示物を作成してくれました。

「ろう下歩行」などを呼びかけるものです。「ろう下は走りません」安全に気をつけて生活しましょう。

水戸に吹く風

先日、久しぶりに映画館で映画を鑑賞しました。刀鍛冶の里編へと続く「鬼滅の刃」です。迫力ある映像はもとより、いつも、登場人物の心情やその発せられる言葉にぐっと心が揺らされます。言葉には力があると思います。言葉という言葉もあり、国語辞典では、「古代日本で、言葉に宿っていると信じられていた不思議な力」などとあります。確かに、言葉は人に勇気や元気、感動を与えます。一方で、その逆もあります。それだけに、どんな言葉を発するのは考えるのが大切だと思います。人前でお話をする場面はもちろん、自分自身に対して投げかける言葉にも、前向きに力が湧くようでありたいと思います。頭で考えているときは上手いくのですが、実際は……。まだまだ修行が必要だと感じています。(山田)

